EXCELSIOR

Excélsion



Alto nivel. Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, representa a México en la Coalición Global para Atender las Amenazas de Drogas Sintéticas, convocada por el secretario Antony Blinken. "Países consumidores, productores y con tránsito tenemos que trabajar juntos para construir la paz", escribió la funcionaria. Antes se reunió con el embajador de EU en México, Ken Salazar, para seguir trabajando de forma conjunta en temas de seguridad que conciernen a ambos países. En cuanto a las drogas sintéticas, atender y erradicar esta situación es urgente para la humanidad. Se agradece la unión mundial en la lucha por alcanzar la paz y la salud pública. Y México, presente.

En marcha. Con la aparición repentina de Xóchitl Gálvez la campaña presidencial se tornó muy interesante y cero aburrida, para agrado de los apasionados de la política. Dicen desde Morena que "se volvieron a equivocar los conservadores al elegir a Xóchitl Gálvez como su candidata y buscar engañar al pueblo. El movimiento de transformación es muy fuerte y no podrán regresar a saquear el país". Sin embargo, en los días recientes la agenda les fue arrebatada por la señora Gálvez, quien sigue al alza hasta que el destino la desplome, o la encumbre. No la recibieron en las mañaneras, pero esta semana todos los días estuvo ahí. Lo que sigue es la reacción de los morenistas. Hay tiro.

Responsable. Tras la ola de violencia registrada 🕖 • en Nuevo León, el gobernador Samuel García lo justificó porque el país está en "llamas" y falta una estrategia nacional. "Pues, primero, reconocer que estamos en un país sumido en violencia y llamas", dijo el jefe del Ejecutivo estatal ante la pregunta de qué falta a la entidad en materia de seguridad. "En un México en llamas y violencia, pues no me pidan que Nuevo León sea Dinamarca", resaltó. Sin embargo, el emecista manifestó que la entidad va por buen camino en materia de seguridad, porque los índices delictivos han bajado luego de 12 años de estar en constante ascenso. O sea, no se quejen tanto, el panorama estaba peor con los anteriores gobernantes. Lo dicen las cifras.

El irregular. ¿Será acaso Jaime Bonilla el Houdini de la política mexicana? El senador, ahora envuelto en una estela de dudas e incertidumbre, ha logrado esconder de dónde sale la financiación de sus llamadas Jornadas de la Paz, que de pacíficas no tienen nada. Se mueve en aguas tan pantanosas que todo en él resulta irregular: afirma ser del Partido del Trabajo, pero su registro en Morena sigue intacto y permanece en el Grupo Parlamentario. Y, por si esto no fuera suficiente, aún no figura en la lista de miembros oficiales del PT. La legalidad es un camino que se le resiste al senador. Tal parece que Bonilla, aquí o allá, no puede escapar de lo ilícito. ¿De dónde los recursos, señor? Ya es momento de que lo explique.

¡Bajan! Mediante de un video, Enrique Alfaro, • el mandatario estatal de Jalisco, aseguró que se concentrará en cerrar bien su gobierno y en cuidar y defender a la entidad. "Así como estuve concentrado este tiempo para cumplir con mi responsabilidad. aquí estaré para cerrar con todo y terminar la gran obra de transformación que nos comprometimos a realizar. No voy a fallarle a los jaliscienses". Durante varios meses se manejó la idea de que podría ser el candidato de MC, en competencia con Luis Donaldo Colosio Riojas y Samuel García. Se hallaba muy animado, inclusive. Pero la responsabilidad mayor es con su estado. El anuncio de que no buscará ser candidato a la Presidencia lo fortalece.

